



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocalido 10/ago/2012 Me da mucho gusto dar la más cordial bienvenida a los estudiantes en este nuevo ciclo escolar 2012-2013 que iniciaremos el próximo lunes. Después de un intenso trabajo de preparación, donde sobresale la construcción y la estructuración académica del Campus Sur, todo ello en un tiempo record, estamos listos para recibir a cerca de 15 mil estudiantes, 4 mil 315 de nuevo ingreso, 500 de ellos en las nuevas instalaciones, que comienzan su formación profesional en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. El día de ayer, junto con el ingeniero Carlos Lozano de la Torre, Gobernador del Estado, funcionarios de los tres órdenes de gobierno, la Comisión Ejecutiva Universitaria, integrantes de la Honorable Junta de Gobierno y de la comunidad universitaria, hicimos un recorrido por el Campus Oriente del Centro de Educación Media y el Campus Sur de la Universidad, donde tuvimos oportunidad de saludar a los nuevos estudiantes de estos dos espacios educativos, quienes asisten a un curso propedéutico en esta semana que concluye. Fue contagioso el júbilo manifestado por los jóvenes que cursarán sus estudios de bachillerato o su carrera profesional en las nuevas instalaciones; inconclusas o inexistentes hace tan solo seis meses. La mayor recompensa para nosotros fue su sorpresa y satisfacción al constatar que la infraestructura y el equipamiento de última generación, son las mejores y serán vitales en su formación integral; el complemento ideal de una educación de calidad como la que impartimos en nuestra Institución. Estoy convencido de que, para superar los grandes retos que enfrentamos como nación, es fundamental ampliar y continuar preparando una importante base de capital humano bien preparado. México requiere una ciudadanía con pensamiento crítico, capaz de enfrentar retos, resolver problemas y trabajar en equipo; profesionistas que generan conocimiento y lo aplican con responsabilidad social. La falta de espacios educativos a nivel medio y superior, aunado a la falta de oportunidades de desarrollo, provocan que hoy en día el panorama para muchos jóvenes en el país sea poco esperanzador. Por ello, en la Máxima Casa de Estudios del estado, vamos a continuar por el camino trazado para generar más espacios educativos y más oportunidades para los jóvenes de Aguascalientes. Sabemos que una juventud bien preparada será nuestra mayor oportunidad para crecer y desarrollarnos. En todo el país es necesario redoblar el paso para hacer realidad la cobertura universal del nivel medio superior. Es fundamental que incrementemos el presupuesto a la educación superior y lograr, en el corto plazo, cuando menos una inversión del uno por ciento del Producto Interno Bruto. De lo que estoy seguro es que encontraremos muchas respuestas si apostamos todos por una educación pública de calidad. Por nuestra parte, en la UAA trabajamos incansablemente por crecer en calidad educativa, infraestructura y equipamiento. A través de nuestras acciones, reafirmamos continuamente nuestro lugar dentro de las mejores universidades públicas del país. Por esa razón, quiero dar la más cordial bienvenida a nuestra Institución a los estudiantes de nuevo ingreso y a aquellos que regresan a clase. Unidos, estudiantes, catedráticos, administrativos y autoridades, conformamos la Universidad que se consolida y fortalece día a día su proyecto institucional. Sean bienvenidos al ciclo escolar 2012-2013.